
Beschluss: 
Der Ausschuss für Stadtentwicklung nimmt die Ausführungen zur Kenntnis und beauftragt 
den Bürgermeister auf Antrag der CDU-Fraktion nochmals mit dem Landesbetrieb Strassen 
NRW das Gespräch zu suchen, unter Berücksichtigung der in der Sitzung vorgetragenen 
Punkte. 
 


